

戦争はいやだ — 安保法制は廃止に!

9月市会で安保法制反対の意見書を民主党と共産党で共同提案しました。京都党と維新の党が賛成すれば過半数で採択されます。今回はそこまでは届きませんでした。広がる世論を反映した共同が京都市会で実現しました。本会議場では民主党議員が提案説明。共産党は賛成討論に立ちました。

「安保法制は廃止に」—間違いなくみなさんの運動や世論が政治を動かしています。さらなる広がりをも！ 私たちも全力をつくします。



安保関連法に反対するママの会@京都のみなさんと「戦争法廃止の国民連合政府」について懇談 (10/17)

あなたのくらし応援!
の一心でがんばっています

命の重み 市政に生かす



子ども・子育て新制度の矛盾噴出 「保育料アップ」「保育所に入れない」—改善を要求

「保育料が年間25万円も上がった」—保育所保育料の値上げに悲鳴が上がっています。新制度導入と同時に国が算定方式を変えたことで、多子世帯の方などの保育料負担が増えています。

京都市の第三子以降無料の制度も所得制限があり、不十分です。児童福祉法では保育料について「家計に与える影響を考慮して定める」としています。私は京都市に早急な実態調査と負担軽減を求めました。

「弟妹別々の園に」「自営業は入りにくい」「小規模保育後の入園がかなわない」等、新たに入所にあたって導入された点数制も問題が発生しています。改善を求めてきましたが、「弟妹同一園への入園は2点を5点にする」など、京都市が一定の改善方向を示しました。



日本共産党 京都市会議員

加藤あい

URL <http://park11.wakwak.com/~ai.kato/> E-mail ai.kato@ap.wakwak.com

土地・トピックス

住みよいまちづくりへ全力!



北白川仕伏町台風11号被害



本復旧にむけ住民のみなさんと一緒にしています。



田中飛鳥井町市バス停留所にベンチ設置される

養徳学区のみなさんと歩道の改善など京都市に要望



京都市の状況を報告。敬老乗車証改悪ストップへがんばっています。



敬老パス全国・都市交流集会